



Inician los trabajos para procesar las leyes secundarias de la reforma judicial: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, dio a conocer que ya iniciaron los trabajos para procesar las leyes secundarias que respaldarán el funcionamiento de la reforma judicial. Señaló que están con el tiempo necesario y aseguró que las leyes ordinarias que surjan de esta reforma, estarán listas dentro del plazo que otorgó el Constituyente Permanente, que es de tres meses.

<https://drive.google.com/file/d/10EEGDmzwC3CTRsKrsMMmsBtyhPWx4WDk/view?usp=sharing>